

Sequía podría inhibir el crecimiento económico (El Financiero 22/04/13)

Sequía podría inhibir el crecimiento económico (El Financiero 22/04/13) Héctor A. Chávez Maya Lunes, 22 de abril de 2013 La expectativa pasaría de 4 a 3% al cierre de 2013: CNC. Severos daños en la producción de alimentos. Riesgo de aumento en los precios de granos, frutas, verduras y carne. La sequía y las heladas que se registran en el país podrían incidir en las expectativas de crecimiento económico y reducirlas de 4 a 3 por ciento al cierre de 2013, debido a las afectaciones en la producción de alimentos, advirtió Gerardo Sánchez García. El presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC) explicó que basado en un estudio del Banco de México en torno a la economía mexicana, uno de los factores fundamentales para la toma de decisiones en el país, la política pública y el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), es el sector agropecuario. "Si tenemos crisis en el sector agropecuario vamos a tener crisis en la economía, si no crecemos en el sector agropecuario no vamos a crecer en la economía, y en gran medida la volatilidad de los precios del sector primario va a influir para la toma de decisiones en nuestro país", afirmó en un encuentro de diputados federales y senadores del ramo. Consideró que la reforma profunda al campo tiene que estar dentro de los cambios estructurales que requiere el país, a fin de que el sector rural pueda contribuir, como debe, en la Cruzada Nacional contra el Hambre. El líder de la CNC reconoció que la intensa sequía que se registra en el país podría provocar que los precios de granos, frutas y verduras se disparen, lo mismo que con la carne, porque disminuye el hato ganadero o los animales pierden peso por la falta de agua y forraje. Daños Sánchez García señaló que, de acuerdo con datos del gobierno federal, la sequía ha puesto en riesgo casi tres millones de hectáreas de riego, principalmente en el centro y norte del país, lo que repercutirá en la baja de las exportaciones y de la producción nacional, además de que en estos cuatro meses de 2013 los daños por incendios forestales alcanzan ya casi 95 mil hectáreas. Manifestó que en el encuentro de legisladores del sector agrario se concretó la agenda legislativa del campo, que permitirá avanzar en temas fundamentales como el presupuesto 2013 para el sector, tomando en cuenta reclamos de los productores. Indicó que en la Cámara de Diputados se ha avanzado en temas fundamentales como la Ley de Almacenamiento Rural, que permitirá darle certidumbre a la comercialización y a los productores nacionales. En cuanto a la creación de un nuevo Banco de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesquero, lo procedente es reformar la Ley de la Financiera Rural, que implique convertirla en un banco de primer y segundo piso, con acompañamiento tecnológico, la comercialización y algunas otras opciones.